

Generalversammlung „Amitiés françaises de la commune de Sanem“

Keine gratis Wörterbücher mehr wegen der Krise

Im Geschichtshaus „A Gadder“ fand neulich die ordentliche Generalversammlung der „Amitiés françaises de la commune de Sanem“ statt. Die Schüler des Zyklus 4.2 sowie zwei Unistudenten wurden für ihre guten Noten geehrt

BELES - Der Präsident der „Amitiés françaises de la commune de Sanem“, Carlo Bauer, dankte der Gemeinde für den Saal, die Subsidien und die gute Zusammenarbeit.

Mit dem „Quai d'Orsay“ pflegte man jahrelang eine gute Beziehung, sie überwies jedes Jahr

Subsidien oder verschickten französische Wörterbücher. Das hat sich geändert, denn die französischen Autoritäten haben, wegen der strengen Sparmaßnahmen, damit aufgehört, was Carlo Bauer sehr bedauerte.

Die Subsidienüberreichung an Schüler des Zyklus 4.2, die im Französischunterricht Bestnoten mit nach Hause brachten, sowie an zwei Unistudenten aus der Gemeinde, der Ausflug nach Namur, der Ausflug im Frühjahr in die Hauptstadt sowie die 13-tägige kulturelle Reise ins französische und spanische Baskenland zählten zu den attraktiven Aktivi-

täten der AFCS, wie die Sekretärin Nathalie Zahles berichtete.

Gemeinsam mit den Differdinger Kollegen führte vor nicht langer Zeit eine zweitägige Reise ins Elsass. Besichtigt wurden die Städte Kaysersberg, Colmar und das Europäische Parlament in Straßburg. Auch Ausflüge zur Ile de France, nach Nancy und in die belgische Province de Luxembourg unternahmen sie gemeinsam.

Darüber hinaus nahmen die „französischen Freunde“ am lokalen Luxemburger Nationalfeiertag, an der „Fête nationale française“, an der „Cérémonie du

souvenir“ in Sanem, an der „Journée de la commémoration nationale“ und an der Generalversammlung der „Alliance française“ teil.

Reise an Pfingsten

Für Pfingsten 2014 ist eine einwöchige Reise vorgesehen. Auch die Geldpreisüberreichung an „élèves méritants“ des Zyklus 4.2 und an Studenten der Gemeinde bleibt ein fester Bestandteil der AFCS. Die Vereinigung zählt zurzeit 250 Mitglieder. Carole Jans, Nathalie Zahles und Véronique Lemmes treten aus dem Vorstand aus. Nathalie Zahles bleibt dem Kulturverein dennoch treu. Für ihre langjährige Arbeit belohnte der Präsident Carlo Bauer die drei Damen mit einem bunt geschmückten Blumenstrauß. Bei der Neuwahl wurden die Neuzugänge Glen Mohnen und Lucie Ferres aufgenommen. Simone Bintz-Asselborn versicherte weiterhin die finanzielle Unterstützung von guten Schülern und Studenten aus der Gemeinde, im Gegensatz zu den französischen Autoritäten. Der Verein sei ein wichtiger kultureller Faktor für die Gemeinde. Cca

„Fête du grand âge“ im Escher CIPA Op der Leier

Glückwünsche an alle Geehrten



Zu Kaffee und Kuchen gab es während der Feier auch musikalische Einlagen

ESCH - Kürzlich wurden im Rahmen der „Fête du grand âge“ folgende Bewohner des Escher „CIPA Op der Leier“ geehrt: Angèle Battibugli-Flammang, Juliette Becker-Roth, Irma Rasquin-Bleser, Julie Reinard-Scholtes, Anna Stirn-Bausch, Elise Wiesen (alle

95), Irène Biewer-Rasqué, Rita Caregari, Laure Coner-Wilwers, Yvonne Eresch-Marc, Louise Felten-Hilbes, Margot Hoffmann-Kaiser, Léonie Housseau-Kemp, Anne Krüger-Schiltz, Maria Niederprüm-Céolin, Gertrude Pierucci-Lorenz, Silvia Rasquin-

Gavazzi, Lucie Reiffers-Besch, Marie-Josée Schuh-Wirth, Marthe Stammel-Boewer, Odette Waldbillig (alle 90), Jean-Pierre Angelsberg, Marie Bianchy-Petry, Charlotte Blum-Ulrich, Joséphine Ecker-Schauls, Marthe Goedert-Steffens, Juliette Kre-

mer, Emile Meyer, Nicole Peysen-Lucas, Raymond Remy, Denise Urbes-Kohnen (alle 85), Aldo Bolzan, Jeanne Guisch-Steffen, Catherine Juncker, Louis Ragni, Romain Schneider, Odette Weiller-Schenten (alle 80), Julie Sagramola-Manente, Marie-

Jeanne Schmit-Dominicy und Giuseppina Tenaglia (alle 75).

Den musikalischen Rahmen bei der Feier des hohen Alters boten die „Escher Poufanken“ und zum Abschluss gab es bei Kaffee und Kuchen noch ein Konzert von Jeannot Conter.

Haut an Ärem Zeitungsbuttek!



FUSSBALL
EUROPA LEAGUE
Der Auftritt
vom FC St. Gallen
auf europäischer
Ebene



Besuchen Sie uns auch auf revue.lu

Coverstory

„Gambia“-Koalition

DP, LSAP und déi gréng möchten den Weg der Dreierkoalition gehen. Ein Rückblick auf das Geschehen der letzten Woche und ein Ausblick auf das, was noch kommt.

Klimaschonend

Nützliche Infos rund ums energiebewusste Bauen und Wohnen.

Sozialwahlen

OGBL-Präsident Jean-Claude Reding und LCGB-Präsident Patrick Dury über die Herausforderungen.



DE MAGAZIN FIR LËTZEBUERG
revue
+ TV
+ Kino
Programm



Der Neuanfang

RÜCKBLICK AUF EINE TURBULENTE WOCHE
SCHWELFEN: Südstadt stark im Kommen
EUROPA LEAGUE: Saibene & Mutsch in Valencia
STERBEHILFE: Das Haus Omega-Zentrum für Palliativpflege